

VERTIGO VANDAL

Escrito por Jaime LLinares

Lunes, 13 de Noviembre de 2017 13:33 -



VERTIGO VANDAL 2018, PRESENTACIÓN EN EL EICMA DE MILÁN

Vertigo ha aprovechado el Salón Mundial de la Moto (EICMA) de Milán para dar a conocer la Vandal 2018, un modelo que supone la incorporación de una nueva línea de motocicletas a la ya existente Combat.

Tras un año de ausencia Vertigo ha vuelto al Salón Internacional de la Moto (EICMA) de Milán con mucha fuerza. En él la marca verde ha presentado además de la ya conocida gama Combat constituida por la Vertical y la Titanium R 2018, una nueva moto, y esta no es otra que la esperada Vandal. 

Este modelo incorpora importantes diferencias respecto a sus hermanas, pero siempre siendo fiel a la filosofía de la marca, equipándola con componentes de gran calidad para rendir tanto en la alta competición como en el uso encaminado al ocio. A simple vista esta Vandal cambia completamente el chasis, además de presentar también un sistema de escape distinto. Las particularidades de esta se darán a conocer en breve, con información sobre todos sus componentes, medidas y pesos. El inicio de su producción está previsto para el primer

VERTIGO VANDAL

Escrito por Jaime LLinares

Lunes, 13 de Noviembre de 2017 13:33 -

trimestre de 2018.

Sin embargo esta no es la única novedad que ha presentado Vertigo, ya que acompañando a la Vandal había otra creación que aún no se había expuesto al gran público. Estamos hablando de la "Crossbow Bullet", una nueva bicicleta eléctrica de Mountain Bike. Equipada con componentes Shimano, Renthal o Rock Shock, entre otros, la "Bullet" ofrecerá a sus usuarios la posibilidad de seguir gozando de las rutas BTT a lomos de una bici eléctrica de enormes prestaciones, que por un lado permitirá seguir con el tradicional pedaleo, y del otro, aportará esa ayuda "extra" a través de su batería para que lo usuarios puedan disfrutar aún más de cada kilómetro de recorrido. Del mismo modo que con la Vandal, se informará de sus detalles próximamente.